7 Piéces
184 m?
Réf. 949V135M
1490 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)
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BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE vous
propose dans un quartier tres prisé cette villa située a deux pas des
CALANQUES édifiée sur un terrain de 923 m2 184 m? habitables, une
entrée, salon/salle @ manger ouvrant sur la terrasse, le patio intérieur et
le jardin , cuisine équipée et arriere cuisine avec buanderie, 2
chambres, 1 salle de bains. A I'étage, 1 chambre avec terrasse,1 salle
de douche avec hammam vue sur la crique , 1 bureau - un vide
sanitaire Garage pré-équipée pour étre transformé en habitation et cave

en sous-sol et douche et wc - Terrain piscinable

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE offers you in a very
popular area this villa located close to the CALANQUES built on a plot of 923 m?2
184 m? of living space, an entrance hall, living/dining room opening onto the
terrace, the interior patio and the garden, fitted kitchen and back kitchen with
laundry room, 2 bedrooms, 1 bathroom. Upstairs, 1 bedroom with terrace, 1
shower room with hammam overlooking the creek, 1 office - a crawl space Garage
pre-equipped to be transformed into a dwelling and cellar in the basement and

shower and we - Swimming pool area

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER
147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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